
シェイクアウト 

 石川県では『健民一斉防災訓練』を行っています。

東日本大震災では、自分のことは自分で守るという

「自助」の重要性が改めて認識されました。このた

め県では、県民の皆様が地震発生時に自分の身を守

ることができるよう、一人ひとりがその場において

一斉に「しゃがむ」、「隠れる」、「じっとする」とい

った「安全行動」をとる「県民一斉防災訓練（シェ

イクアウトいしかわ）」を実施します。 

訓練日時： 7 月 15 日（火曜日） 

 午前 11 時 

                   

 

 

 

 

雨の降らない６月、７月だと思っていたら、大型で非常に強い台風８号は、最大風速５０メートル、瞬間風速

７０メートル、気象庁は７月としては過去最大級とし、高潮や大雨警報がだされました。こんな情報が入るとビ

ックリします。早いもので、もう一学期のしめくくりの時期となりました。子ども達も期末テストが終わってホ

ッとしているのではないでしょうか。担任からの面談の時間もお知らせがあったと思います。家庭での子ども達

の様子をお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

給食試食会 

 ６月２６日は、学校保健委員会及び給食試食会を開催しました。黒米ご飯と油揚げの味噌汁に若鶏の空揚げと

和風サラダ、子ども達と一緒に試食会をしました。保護者の方が６名参加され、視聴覚室もにぎやかな雰囲気の

中でおいしくいただくことができました。家の中での食事の様子がきけてよかったです。そして、肘をついて食

べている我が子に対して、注意する場面を見て本当に良い試食会になりました。 

 試食会後は、スクールカウンセラーの成之坊先生と抹茶を飲みながら楽しいひと時を過ごされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中一貫校に向けて 

 先般、小学校と中学校の職員で引越しについて打ち合わせを行いました。その際にあ

る程度の決まったことをお知らせします。また、下記のように引越し作業を 8 月の 18

日から考えています。保護者の皆様でお手伝いができる方は応援をお願い致します。特

に軽トラ等をお持ちの方はトラックで参加願います。 

※（作業は午前中に行う）出張等で参加できなくなる職員が出るかもしれません 

日 曜 場 所 中学校    （生徒半数） 小学校   （生徒半数） 

１８日 月 職員室荷物 前・小田原・白坂・本谷 篠岡・竹元・友延・長松 

１９日 火 職員室荷物 前・小田原・本谷 篠岡・竹元・松田・長松・友延 

２０日 水 ３階荷物 前・小田原・本谷・白坂 篠岡・竹元・松田・長松 

２１日 木 体育館荷物 篠岡・竹元・松田 前・小田原・本谷・白坂 

２２日 金 １階荷物 篠岡・竹元・松田・長松・友延 前・小田原・本谷・白坂 

２３日 土 ２階荷物 篠岡・竹元・松田・長松・友延・Ｐ 前・小田原・本谷・白坂・Ｐ 

２４日 日 ２３日の様子を見ながら、校長、教頭、校務員で対応します。 

  市トラック：滝下  軽トラ：藤谷  軽トラ：篠岡 

＊各段ボールには、どこへ運ぶのか記載する。 

  ＊職員を二班に分け、中学校での荷物の積みだし係、小学校での受入係に別れる。生徒を半分

に分け作業を手伝ってもらう。 

  ＊運んだ荷物については、まず受入先教室に入れる。荷空けは後でする。 

教室使用について 

現 在 移動後 備考 

パソコン室 中学校職員室  

３・４年教室 １・２年教室 間仕切り工事 

図工室 ３年教室  

第２多目的教室  中学校で使用 

（共同：体育館・理科室・音楽室・保健室） 

部活動（体育館） 

   バスケット部とミニバス合同で約半面、卓球部約半面  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

  ７月行事予定 

７日 月 期末テスト 

８日 火 期末テスト 

９日 水 ３年薬物乱用防止教室 

13日 日 ホッとネット講座（行政セ 14:00）濱会長・藤谷 

14日 月 職員会議 

15日 火 PTA交通安全指導  シェイクアウト 

18日 金 終業式  通知表渡し 

23日 水 ２年わくワーク体験 

24日 木 親子議会 1年陶芸教室 ２年わくワーク体験 

25日 金 ２年わくワーク体験 

29日 火 海岸清掃ボランティア 
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中学校職員室 1・2 年教室 

【間仕切り】 

3 年教室 

２階 

３・４年教室を間仕切りしますが、

基本的には２年生を第２多目的教室

で学習させたいと考えています。 

小学校の時のように、複式の様な環

境では、お互いの学習効果が上がらな

いと思いますので、よろしくお願い致

します。 

部活動を終えて  卓球部  キャプテン 

今回の大会では、結果はあまり良くなかったけど皆とても頑張れたと思

います。団体戦では大谷中は人数が尐ないので１年生にも出てもらわなく

てはいけませんでした。個人戦では１年生も含めて多くの人が一回戦を突

破できました。二回戦は私たち３年生も粘ればもっといいところに行って

いたんじゃないかと思います。そのように、なかなか勝てなかったのは実

践不足ではないかなと思います。練習試合をもう尐しして自分の戦い方を

理解したり、戦いに自信をつけたかったなと思いました。 

 私たちは、いい結果を収めることはできなかったけれど、この二年学ん

できたことはとても大きいことだと思います。１・２年生には今回の大会

で学んだことを生かしこれからも練習に頑張ってほしいです。 

部活を終えて  バスケットボール部  キャプテン 

 ３年間のバスケット生活を通して僕たちは協力することはもちろん、

努力することやあきらめないことの大切さを学びました。 

今年は中島大会、市の大会、全能登大会などたくさん試合をすること

ができました。しかし、どの試合も３点差などあともう尐しで負けてし

まい、一勝もすることができませんでした。特に緑丘との試合は最初は

リードしていたのに、最後の最後に逆転されて負けてしまったのでとて

も悔しかったです。 

なので来年は、絶対に勝ってほしいなと思いました。また、緑丘だけ

に勝つことだけでなく県体出場を目標にして日々努力していって下さ

い。  


